

## **Liebe Kinder, liebe Eltern, liebe Kolleg\*innen!**

ein weiteres Kita-Jahr neigt sich dem Ende zu – ein Jahr voller gemeinsamer Erlebnisse, Entwicklungen, Herausforderungen und vieler schöner Momente, die uns noch lange in Erinnerung bleiben werden.

### **Ein Rückblick voller Highlights**

Was für ein lebendiges Kita-Jahr liegt hinter uns! Ob beim Osterfest, den spannenden Ausflügen in die Umgebung, den Besuchen für unsere „Einsteinkinder“ in die Schule oder den Tagen im Theater, den Projektwochen in den einzelnen Gruppen oder unserem aufregenden Sommerfest – wir haben gemeinsam gelacht, gestaunt, entdeckt und gelernt.

Besonders berührend war unser Zuckertütenfest der zukünftigen Einschüler\*innen – ein Tag voller Stolz, Abschiedstränen und Vorfreude auf das, was vor ihnen liegt.

### **Danke an die Kinder**

Liebe Kinder, ihr seid der Grund, warum wir jeden Tag mit Freude zur Arbeit kommen. Eure Neugier, euer Lachen, eure kleinen und großen Fortschritte – all das erfüllt unsere Kita mit Leben. Ihr habt dieses Jahr mit euren Ideen, eurer Energie und eurer Offenheit besonders gemacht.

Danke, dass wir euch ein Stück auf eurem Weg begleiten durften und noch dürfen!

### **Danke an die Eltern**

Ein herzliches Dankeschön gilt auch Ihnen, liebe Eltern, für Ihr Vertrauen, Ihre Unterstützung und Ihre Offenheit im Austausch. Ob bei unserer Werkstatt der guten Gedanken, bei der Unterstützung in der kreativen Gestaltung der Gruppenräume oder der Ausstattung unserer Veranstaltungen, bei Ausflügen oder einfach im Gespräch zwischendurch – wir schätzen die Zusammenarbeit mit Ihnen sehr. Auch an dieser Stelle nochmal einen ganz besonderen Dank für die großartige Beteiligung an der Elternumfrage zum Landesprogramm der guten gesunden Kita.

Ihre Beteiligung macht vieles erst möglich!

### **Danke an das Team**

Und natürlich ein großes Dankeschön an dieses tolle Team. Ihr Engagement, Ihre Geduld, Ihre Kreativität und Ihr Teamgeist sind der Motor unserer täglichen Arbeit. In einem Jahr, das nicht immer einfach war, haben Sie Großartiges geleistet. Nicht nur in der täglichen pädagogischen Arbeit mit den Kindern und der partnerschaftlichen Zusammenarbeit mit Eltern, sondern auch die Intensität, an der Sie alle mit Leitung am Landesprogramm arbeiten, beeindruckt uns sehr.

**Danke**, dass wir uns auf Sie alle verlassen können!

Nun wünschen wir allen eine erholsame Sommerzeit, sonnige Tage, spannende Erlebnisse und viele Gelegenheiten zum Durchatmen und Genießen. Für alle, die uns verlassen, beginnt ein neuer Abschnitt – wir sagen „Auf Wiedersehen“ und wünschen euch von Herzen alles Gute! Und allen anderen: Wir freuen uns schon jetzt auf das neue Kita-Jahr mit euch!

Herzliche Grüße

J.Junginger & M. Wiesenthal